
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

 

と き 2024年7月10日（水）12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル 3F 大ホール 

例会担当 指導力育成・出席委員会 

 

開 会 の ゴ ン グ  

国 旗 に 礼  

国 歌 「 君 が 代 」 斉 唱  

「 ラ イ オ ン ズ ク ラ ブ の 歌 」 斉 唱  

「 ラ イ オ ン ズ の 誓 い 」 唱 和  

「 ク ラ ブ ス ロ ー ガ ン 」 唱 和  

会 長 挨 拶 及 び 基 本 方 針 発 表  

入 会 式  

委 嘱 状 の 伝 達 及 び 就 任 挨 拶  

メルビン･ジョーンズ･フェローピン贈 呈  

誕 生 日 の お 祝 い  

決 算 報 告 及 び 予 算 案  

委 員 長 就 任 挨 拶 及 び 委 員 会 報 告  

幹 事 報 告  

ア テ ン ダ ン ス 報 告  

テ ー ル ツ イ ス タ ー 報 告  

「 ま た 会 う 日 ま で 」 斉 唱  

ラ イ オ ン ズ ロ ー ア  

閉 会 の ゴ ン グ  

 

次の理事会（第2回） 

と  き  2024 年7 月24 日(水) 11：00 

ところ 一心 

 

次の例会（第1611 回 ） 

と  き  2024 年7 月24 日(水) 12：15 

ところ 一心 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 334 複合地区スローガン 

「ニーズにこたえるライオンズクラブ 

       ―感謝でかえよう複合地区から」 

◆ 334-A 地区ガバナースローガン 

「ありがとう ！  Ｗｅ ｓｅｒｖｅ」 

 

◆ 地区ガバナーキーワード 

「一人一人の輝きで築こう未来を！」 

 

 

 

 

◎委 嘱 状 

●ライオンズクラブ国際協会 334 複合地区ガバナー協議

会議長L喜多友一より委嘱状届く 

334複合地区GSTコーディネーター 

334複合地区奉仕事業委員長 

334複合地区公益財団法人日本ライオンズ委員長 

334複合地区国際大会委員長 

 L大 山 恭 範  

334複合地区公益財団法人日本ライオンズ委員 

 L野 村 政 司  

 

●ライオンズクラブ国際協会334－A地区 地区ガバナー 

L 柴田高志より委嘱状届く 

 

地 区 名 誉 顧 問 Ｌ 大 山 恭 範 
地区 GET コーディネーター

兼 

 
 

公益財団法人日本ライオンズ委員長 Ｌ 野 村 政 司 
3R1Z ゾーン・チェアパーソン  

 
地区GET 副コーディネーター Ｌ 佐 藤 彰 
地区会員増強副委員長   

（GMA エリアリーダー） Ｌ 杉 山 幸 紀 夫 
 
 
 

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 

ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

一 宮ライオンズクラブ 
国 際 会 長 テーマ 「We Serve（われわれは奉仕する）」 

一宮LCスローガン 『 奉仕の輪  明るい未来へ  ウィ・サーブ 』 
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《正会員》 
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          S.46.9.30生（52才） 

  
会社名：尾西信用金庫 
役 職：部長 
業 種：金融業 
スポンサー：L野嵜章 

所 属：財務委員会 
住 所：一宮市篭屋1丁目4番3号 
TEL（0586）45-1310  FAX（0586）46-3312 

 

◎メルビン・ジョーンズ・フェロー 

      1000 ドル献金ありがとうございます 

 
13.回目  （ブルーサファイア2個・ダイヤモンド8個） 
14回目  （ブルーサファイア3個・ダイヤモンド7個） 

       L春日井 修 

 

◎お誕生日おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３Ｒ役員一覧表（2024.7～2025.6） 

 

 

 

 

 

 

  

 

会  長 野嵜  章 

 

 

 

この度、伝統ある一宮ライオンズクラブの会長を仰せ

つかり、前会長の後を引継ぎ 

第 68 代会長を務めさせていただきます。どうぞよろし

くお願いいたします。 

第67 代吉江会長は、第54 代で初めて女性で会長を

務められたL 大島八重子以来の女性の会長であり、男性

ではなかなか気が付かない非常にきめ細かな行動に、た

だただ感服いたしました。また、会員総数日本一という

クラブの舵取りは周りから見る以上に大きな重責だった

と思います。そんな中、青少年事業のメインアクティビ

ティを始め、2024 年 1 月 1 日に起こった激甚災害で

ある「能登半島地震」の募金活動など素晴らしいアクテ

ィビティをされた1 年でありました。そのあとを私のよ

うな経験もないものが引継ぐのは、大変恐縮いたします

が、皆さまのご協力、ご理解を得て1 年間全うしていく

所存でございます。 

コロナウイルスの感染も落ち着きましたが、世間では

物価高、少子化問題などコロナ前に比べて全てが回復し

たわけではありません。それの伴い、希薄のなった人と

のふれあいの大切さを再度認識し、皆様と一緒に1 年間

ライオンズ活動を行っていきたいと思っております。 

本年度のテーマは、「未来へつなぐ奉仕の輪」に致しま

した。ライオンズメンバーの減少も年々顕著になってき

ており、我々の子ども世代も奉仕活動について希薄にな

りつつあります。そこで、本年は我々の奉仕活動を未来

へ繋ぐために高校生からできる献血という奉仕活動を通

してライオンクラブの活動に興味を持っていただけるよ

うな人達を増やしていきたいと考えております。 

どうぞ、皆様の多大なるご協力、ご支援を切にお願い致

します。 

 

7 月3 日 L 坂 井 田 純 子 

  6 日 L 金 澤 昌 幸 

15 日 L 青 木 孝 積 

15 日 L 河 田   稔 

18 日 L 坪 内 章 浩 

22 日 L 大 山 恭 範  

29 日 L 野 村 政 司  

1 Z ・ Z C L 佐 藤  彰 一 宮 LC 

2 Z ・ Z C L 安 藤  徹 海 部 LC 

マーケティング委員 L 山 岡 幹 雄 愛 西 LC 

L C I F ･ 国際関係委員 L 𠮷 川 榮 蔵 一 宮 中 LC 

Y C E ・レオ委員 L 加 藤 京 子 稲 沢 LC 

アラート・環境保全委員 L 清 水 隆 治 愛 西 LC 

ライオンズクエスト･ 
薬物乱用防止委員 L 戸 松 稔 貴 一 宮 東 LC 

保 健 福 祉 委 員 L 奥 村 浩 作  海 部 LC 

家族及び女性（FWT）委員  L 松 葉 健 二 郎 一 宮 東 LC 

YCE・レオ副委員 L 久 野  仁 弥 富 LC 

   新 会 員 紹 介  就 任 挨 拶 
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     幹 事   水野泰嘉 

  

  

 

この度、伝統ある一宮ライオンズクラブの幹事という 

大役を仰せつかり、大変光栄に感じるとともに身の引き 

締まる思いでございます。 未熟な私ではありますが、精

一杯努めてまいりますので、ご指導のほどよろしくお願

いいたします。 

 さて、本年度、野嵜会長は『未来へつなぐ奉仕の輪』

をテーマに掲げられました。混沌とした社会情勢の中、

若い方たちに奉仕の意識を持っていただきたい、次世代

へ奉仕活動の意味を繋いでゆきたいという強い思いを形

にすべく、高校生から出来る、初めての奉仕活動！をメ

インアクティビティとし、又各委員会にて行うアクティ

ビティをスムーズに遂行できるよう、職務を全うしよう

と考えております。  

最後に、幹事として、野嵜会長をお支えし、理事、役

員を補佐し、クラブメンバーの皆様の協力と理解を得な

がら、一宮ライオンズクラブの更なる発展に努めて参り

たいと思います。 皆様のご支援賜りますよう心からお願

い申し上げまして就任の挨拶とさせて頂きます。 

 1 年間、宜しくお願い致します。 

 

 

 

               

  会 計  野村政司 

 

 

 

この度一宮ライオンズクラブの会計を仰せつかり大変

光栄に存じます。 

本年度は、野嵜 章会長が掲げられるスローガンは『奉

仕の輪 明るい未来へウィ・ザーブ』です。世の中が少子

高齢化に突入し人口減少といった先の読めない状況にな

っていると野嵜会長が声を挙げられ、特にメインアクテ

ィビティに打ち出された【人生最初の奉仕活動】高校生

の方々を巻き込んで献血活動に、ご理解・参加をして頂

き奉仕に興味を持ってもらいたいと考えておられま

す！！ 

また、一宮 LC は会員数 262 名と日本 No.1 を誇っ

ております。それ故に目立つ事も多々あり、ライオンズ 

 

 

 

マンとして襟を正し、中身としても他クラブより模範と

慣れるよう会長・幹事・指導力育成出席委員長と取り組

んで参る所存でございます。 

この1 年、壁にぶち当たることも多々あるかと思いま

すが、役員の皆様・会員の皆様の多大なる御支援・御協

力をお願い申し上げます。そして、私自身も本年度、微

力ではございますが全力で野嵜会長・水野幹事を支えて

参る所存でございます。 

1 年間、何卒宜しくお願いを申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

3R 1Z ZC 佐藤 彰 

 

 

 

「有難うございます」 有る事が難しいというこの言

葉をいくつ重ねても足りない程の皆様のお力により、こ

のたび3R 1Z ZC をお受けする事となりました。身の

引き締まる思いと同時に、この厳しい現状のなか、責任

の重大さに身の引き締まる思いを痛感いたしておりま

す。 

私が一宮ライオンズクラブに入会して、16 年が経ち 

ました。入会当初は何もわかりませんでしたが、諸先輩

方から声を掛けてくださったり、様々な役を命じて頂い

たり本当にこの16 年で私自身を大きく成長させて頂き

感謝しております。まだまだ未熟な私ではございます

が、一年間皆様のご協力ご支援のもと、３R1Z の発展、

高揚のために努力して参りたいと思います。何卒、格別

のご指導ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い致しま

す。 

今年度の柴田ガバナーの地区スローガンは、「 あり

がとう！ We Serve」 、地区ガバナーキーワード

は、「一人一人の輝きで築こう未来を！」です。我々が

「ありがとう」と思える奉仕活動をすることが心を豊か

にし、一人一人が輝き、素晴らしい未来社会に繋がって

いく という思いが込められています。ZC として柴田

ガバナーの思いを3R1Z の皆様にご理解いただき、更

なる発展をさせていくことが私の使命だと思います。 

最後に、名誉ある3 リジョンの名を汚す事のないよう

に努力するとともに、重ねて会員各位のご指導、ご理解、

ご協力を心からお願い申し上げ、就任の挨拶とさせて頂

きます。 

3  リジョン役員   

就 任 挨 拶 
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第107代国際会長 

2024-2025年度 

                  ファブリシオ・オリベイラ 

 

 

 

ファブリシオ・オリベイラ（ブラジル・パライバ州カト

レドホシャ）は、2023 年 7 月 7 日から 7 月 11 

日にかけて開催されたライオンズクラブ国際協会の第 

105 回国際大会 で、同協会の第一副会長に選出され

た。 ファブリシオ副会長は実業家で、ジェトゥリオ・

ヴァルガス財団（FGV）大学で経営 管理学の修士号を

取得、経営学の学位もある。 1985 年にカトレドホシ

ャ・ライオンズクラブに入会して以来、クラブ会長、ゾ

ーン・ チェアパーソン、リジョン・チェアパーソン、

地区ガバナー、協議会議長、国際理事な ど、数々の役

職を歴任してきた。 

さらに、地区 LCIF 委員長、視力ファースト委員長、 

指導力育成委員長、複合地区 DGE セミナー・コーデ

ィネーター、地区ライオンズ財団 理事長を務めたほ

か、地区ガバナーエレクト・セミナーのグループリーダ

ーを 2 回務め ている。 国際協会への貢献が認めら

れ、これまでに 100％クラブ会長賞、エクステンショ

ン賞 （9 つの新ライオンズクラブを結成）、国際会長感

謝状 19 回、パラダイム・アワー ド、リーダーシップ

賞 9 回、国際会長賞 14 回、国際理事表彰アワー

ド、さらには国際 協会より会員に与えられる最高の栄

誉である親善大使賞など、多くの賞を受賞。キー賞 

（30 人の新ライオンズ会員の入会を支援）、エクステ

ンション賞状（5 つの新レオクラ ブのスポンサー）、

グローバル・ビジョン・メダル（視力ファーストへの取

り組み）、 LCIF 援助の手アワードも受賞しており、累

進メルビン・ジョーンズ・フェローでもある。  

ライオンズでの活動以外にも専門分野や地域社会に関わ

るさまざまな団体で活躍しており、パライバ州商工局長

官、いくつかの企業の経営協議会議長、全国小売業者連

盟理事 長、パライバ州小売業者連合会長、カトレドホ

シャ小売業会議所所長、エルミニア・エ ヴァンジェリ

スタ小児科病院の研究所を支援するマノエウ・ヴィット

リアーノ・デ・フ レイタス財団理事長などを務めてき

た。  

同じくカトレドホシャ・ライオンズクラブの会員で、メ

ルビン・ジョーンズ・フェロー でもあるアマリレス夫

人との間に三人の子どもがあり、孫娘も一人いる。 

 

 

 

 

 

 

国際会長スローガン 

Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ 

国際会長メッセージ 

足跡をしるす 

―未来を形作ろうー 

奉仕に命を吹き込む 

「ブラジルは世界の”肺”です」。ファブリシオ・オ

リベイラに、彼の母国について尋ねたら、こんな答え

が返ってくるだろう。緑に覆われた大地と、それを縁

取るターコイズ色の海岸線。その中の小さな町で、起

業家精神旺盛な布生地商 の息子として、ファブリシオ

は生まれた。 

 

18 歳の頃には、すでにこの家族経営の商店の一員

として、平日は勉学に励みつつ、週末は商売 のため各

地を駆け回った。若い時から常に結果重視だったとい

うファブリシオ 。 「昔から仕事は早いほうです」と

笑顔で振り返る。 実業家として絶好調の22 歳の時

に、アマリレスと結婚。二人が育ったカトレドホシャ

は四季の ない熱帯気候だが、ファブリシオ・オリベイ

ラは全天候型、オールラウンドな男だった。 ビジネス

マンとしては、数々の取引を成功させ、前途も洋々。

市民としても複数の公職に任命を受けるほどの成功を

収める。しかし、何かが物足りなかった。  

そんな彼に転機が訪れたのは、1985 年のある夜

だ。 当時ファブリシオとアマリレスは、週末ごとにさ

まざま社交行事のため集まる友人グループの一員だっ

た。メンバー数人がすでにライオンズクラブの会員に

なっており、ほどなくオリベイラ夫妻にも入会の誘い

があった。 

 断ることはとてもできなかった、とファブリシオは

言う。「親しい友人でしたから。それに、ライオンズに

は特別な何かがあると感じました。お世話になった地

域社会に恩返しをするチャンスか もしれないと」ファ

ブリシオ・オリベイラとその夫人をライオンズに出会

わせたのは、ほんの一度のシンプルな 誘いだった。  

「こうしてライオンになった

ことが、すべての始まりで

した」とファブリシオは振

り返る 招きに応えた。社

会奉仕への決意を胸に動き

出した。そしていよいよ、

小さな村カトレドホシャの

若者が、それまでの人生で学

んだことを、新たな歩みに活かす

時が来た。ライオンとしての歩みだ。 

2024-2025 年度 国際会長 



 - 5 - 

“ライオンズには特別な何かがあると感じました。 お

世話になった地域社会に 恩返しをするチャンスかも

しれないと” 

 

すすんで前向きに生きる極意 

「自然そのままの美しさがあります」ファブ リシオは

ブラジルについてこう言う。「それが 素晴らしいので

す」 

 

  しかし彼がライオンズに入会した当時、地元には清潔

な用水を得られない地域があった。 

そこで、ファブリシオはクラブと

ともに行動を起こした。こうし

て、地元の貧しい地域に浄水を

届けるための手作りのセラミッ

クフィルターを購入するため、

必要な資金を集めたことが彼の

初めての社会奉仕事業となった。 

この事業は地域社会に水だけでなく、それを切 実に必

要としていた子供や家庭に、健康、福祉、幸せ をもも

たらしたのだった。  

「素晴らしい経験でした」。ファブリシオは回顧する。

「機材を持ち込んだ時、人々の喜びと笑顔が目に飛 び

込んできました。奉仕活動がいかに大きな力を持つの

か、ライオンズがいかに重要な存在なのかが理解できま

した」  

その時から振り返ることはなく、ただ前に突き進ん

だ。奉仕が彼を目覚めさせたかのように。 

ファブリシオは、日々のライオンズ活動でも、人生

から 得た教訓とビジネスマンとして経験を活かして

いる。そして、与えれば与えるほど、得るものも多い

と感じている。 

 

“奉仕活動が 

いかに大きな力を持つのか、 

ライオンズがいかに重要な存在なのか 

が理解できました" 

 

「多くのことを教わりましたし、今も学び続けていま 

す」と彼は言う。 「ライオンズは私の第二の大学で

す」  

ライオンズはまた、ファブリシオにとって第二の家族 

ともなった。大きな可能性を秘め、他にはない前向きさ

にあふれる、グローバルな家族。そんな家族の先頭に立

ち、リーダーを務められることを、彼は光栄に思ってい

る。 

「ライオンズは、多くの地域社会と、多くの人の人生 

を、大きく変えてきました。私の人生も例外ではあり 

ません」 

ファブリシオが新会員の勧誘と新クラブの結成に力 

を入れる理由はここにある。自分が感じているのと同じ

やりがい、同じ充足感をより多くの人にも体験してほし

いからだ。  

ファブリシオ・オリベイラは、これからもライオンで

あり続ける。また、実業家としての視点から考え続け

る。 だからこそ、彼は確信する。物事の主導権は、そ

れを 掴む者のところにやってくる、と。  

私たちには、偉大なことを成し遂げる力があるが、同

時に偉大なことを成し遂げる責任も負っている、と。 

 そして、私たちが才能とスキルを地域社会の変革に

役 立てれば、世界に永続的な足跡を ―私たちの足跡を

― 残すことができる、と。 

 

足跡をしるす 

ライオンズは誰もがリーダーです。  

 

そしてリーダーは知っています。人々が強い信念を

持って、ともに行動すれば、コミュニティ全体が動

き、変わることを。そして、その生き生きとした元気

な地域社会をつくりだす過程で私たちは足跡をしるし

ています。 

私たちリーダーは、クラブを通じて、そして奉仕と

いう使命を通じて、人と人を結びます。コラボレーシ

ョンを促すこと で、誰もが無理だと言うことをやっ

てのけます。イノベーシ ョンを採り入れることで、

大胆な奉仕のビジョンを実現しま す。志のある人を

奉仕に誘うことで、ライオンズとして一緒 に活躍す

るチャンスを与えます。そして、新会員を一人増や 

すたびに、奉仕の未来に足跡をしるしているのです。  

力を合わせて、私たちは助けを必要としている人に

手を差 し伸べます。ともすればかき消されてしまう

声を、大きくし て届けます。 ライオンズにしかでき

ない方法で、人の暮らし を変えます。こうして出会

う人たちの人生、奉仕する地域社 会に、私たちはい

つまでも残る足跡をしるしているのです。 

 

ともに私たちの足跡をしるす 

毎日がライオンズとしての足跡をしるす チャンスで

す。ですから、行動を起こしましょう！ 以下の国際方

針に目を通し、ライ オンズを、そして私たちが奉仕す

る地域 社会を強化するために、どうやってこれを 実

践していけるか、考えてみてください。  

もっと多くを与えるために成長しよう  

 

奉仕の必要性が高まるに伴

い、私たちも成長する 必

要があります。新会員を

招き入れ、新クラブを結

成することによって、ミ

ッション1.5 の目標を達成

し ましょう。私たちの地域社

会に、 

より多くのライオン ズによる、より多くの奉仕をもた

らし、世界で年間 10 億人への奉仕を実現しましょ

う。  
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力を合わせてもっと強くなろう  

私たちのグローバルな財団は、ライオンズの奉仕を支 

援し、世界に永続的な変化をもたらせる ように活動し

ています。ですから、いつでも、どこでも、力を合わせ

て奉仕する態勢を整えられるよう、LCIF をサポートし

ましょう。 次のステップを踏み出そう 

クラブと奉仕を拡大し、ライオンズとしてもリーダー

としても成長するため、リーダーシップ開発の機会を最

大限活用しましょう。クラブ内で、地域社 会で、奉仕

を前進させるためリーダーシップを発揮する新たな機会

を探してください。  

地域社会でのイメージアップを図ろう  

ライオンズの活動は非凡なものです。優れたマーケテ

ィングやPR を行うことで、ストーリーを伝え、地域社

会の耳目を集め、イメージを向上すること ができま

す。ですから、あなたの奉仕をPR して、ライオンズの

仲間に加わるよう皆を誘いましょう。 

 

小児がんと闘う青少年にとって、 

ライオンズのボランティアは、 

実在するスーパーヒーロー。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

偉大な社会奉仕の足跡 

ライオンズは模範を示します。これまでも、これから

も。  

以下は、あなたが奉仕活動における真の可能性を解き

放ち、仲間のライオンズの可能性を引き出す上で役立

つ、成功の秘訣です。 

 

つねに先回りして行動を  

地域社会には困っている人がたくさんいます。助けを

求められる前に行動すべきです。こちらからニーズを見

つけ出し、行動を起こしましょう。この姿勢こそが、地

域社会の期待に応えるために必 要なものであり、ライ

オンズが他の団体とは一線を画すゆえんでもあります。 

あなたのビジョンを形に  

誰もがピンチだと思うところに、私たちはチャンスを

見出します。ですから、奉仕のビジョンを描いてくださ

い。そのビジョンに周囲の人を巻き込んでく ださい。

その上で大胆に考え毅然として行動し、奉仕事業を形に

しましょう。 

よい結果に目を向ける  

プラスの結果に目を向ければ、最大の 成果が出ま

す。地域社会にどんな変化 が必要なのかを見極め、そ

の実現に向 けた計画を立て始めましょう。 

 

 

 

 

 

 

334-Ａ地区ガバナー 

            Ｌ柴田 髙志 

（豊橋ＬＣ所属） 

 

334-Ａ地区スローガン 

「 ありがとう！ We Serve」 

ライオンズクラブ国際協会のモットーは、We Serve

であり、私達は「ライオンズの誓い」をたて、メンバー

になりました。心から「ありがとう」と感謝し奉仕する

事は、心を豊かにすることであり、社会を幸せにするこ

とにつながります。会員拡大と充実した組織の構築は、

一人の感謝する心から始まるのではないでしょうか。 

 

地区ガバナーキーワード 

「一人一人の輝きで築こう未来を！」 

私達は常にライオンズクラブの基本理念を胸に刻み、組

織運営と奉仕活動に積極的に取り組んでまいりたい。一

人一人の輝きが組織を活性化し、やがて社会を変革し素

晴らしい未来を築くことになるのです。あなたが輝く主

役なのです。 

 

【基 本 方 針】 

根絶しないウイルス感染、やまない戦争、さまざまな

気象変動と襲い来る災害、増える経済格差。そのよう

な状況下、日本においては学童の7 人に一人が貧困世

帯であり、世界では子供の6 人に一人が食事・教育・

医療を得られない状態にあり救済を待つ人は増加して

います。 

今こそ救済の手を増やすべく、会員拡大をしなければ

なりません。現代はスマートフォンの普及で誰でもニ

ュースやコメントを発信できるようになり、人々の価

値観も「物質的な豊かさ」から「つながりや影響力」

を重視する時代へと変化しました。今こそ SNS を使

い、多くの人々にライオンズクラブをアピールする好

機です。 

 

 

 

 

 

  2024～2025 年度 

334-A 地区ガバナー 
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1.会員拡大と退会防止 

 目標：年間純増（105 名）クラブ内で必ず純増、又は

ゾーンで必ず達成！ 

    新規入会員500 名 

◎会員減少の背景と捉え方 

 日本に於いては、経済構造の変化、高齢化や人口減少 

等により中小零細企業が2015 年より毎年6％強減 

少しています。そうした中、ライオンズクラブの国内 

会員数は 1990 年の 16.8 万人からほぼ半減してい

ま 

す。退会者の多くは、奉仕する醍醐味を知らない人達 

です。 

また一方で30～40 歳代は団魂の世代より多くの起 

業者も増えています。愛知県には約２０万社が存在し 

ており、現在のクラブメンバーはその中のごく一部に 

すぎません。会員拡大の余地が多くある事を知ってく 

ださい。 

 

◎新クラブ・スペシャルティクラブ設立目標：３クラブ 

 新支部設立目標：３支部 

 各地で災害が起き、助け合い運動が広がり、脱コロナ

で社会奉仕活動を行う人達が増えてきています。趣味

仲間や家族同士で、週末や休日に気軽に社会奉仕した

い人々や子育て世代で助け合い活動に興味を持った人

達など、こられの新しいスタイルを持った人々が中心

となって奉仕する為には新たな規約に沿った組織が必

要になります。 

 価値観の多様性に応じた未来型ライオンズクラブを作

るのは今なのです。勇気と柔軟な発想をもって対応し

てまいりましょう。 

 

2.魅力あるクラブの創出 

クラブ事業活性化・クラブ満足度向上 

★クラブ事業活性化 

事業においては、メンバーがどのような貢献をしたい

と思っているのか？地域の人々が求めているものは何

なのかを真剣に検討しましょう。メンバーが充実感を

味わえる事業を行う事が一番大切だと思います。 

また事業によって救済される人々を増やすことも重要

です。継続事業であっても改革を行い、素晴らしい事

業に発展させましょう。 

 キャビネットに「クラブ事業活性化委員会」を設置し 

 模範事例を皆さんに提供してクラブ交流や見学会を行

うなど、学びあう場を展開してまいります。 

 ★クラブ満足度向上 

 思いやりから生まれる、ちょっとした工夫で運営方法

ががらりと変わります。例会や委員会の在り方を充実

させてまいりましょう。 

キャビネットに「クラブ満足度向上委員会」を設置し、

新しいニーズと素晴らしい試みの事例を皆様に提供し

てまいります。 

 

3.特典会員（家族会員）の在り方 

 特典会員はクラブの存続にとって重要な存在です。ラ

イオンズクラブの最も良き理解者として常にクラブ情

報を伝達して下さい。 

また特典会員が家族や友人と供に地域に溶け込んだ奉

仕事業ができることで、クラブが大きく生まれ変わり

ます。家族と共に明日のライオンズ活動を語り合って

まいりましょう！ 

地域の人々が参加できる事業を最低年1 回、クラブで

実施してください。 

 

4.広報活動の取り組み方 

➀ライオンズクラブに入会する意義を知ってもらう 

 私達は自分一人では生きていけません。世界の人々と

共に生きています。その中で経済的弱者や発展途上国

のおかげで豊かな生活が成り立っている経済構造があ

ります。私達は様々な国際社会問題に関心を持ち、困

窮している人々を救い、夢と希望を与えられる奉仕事

業を展開する事が大切だと考えます。 

私達には、LCIF（ライオンズクラブ国際財団）があり、

世界 200 か国以上のメ

ンバーと連携して被災

者や生活困窮者の救済、

青少年育成事業をはじ

め多くの奉仕事業を展

開しており、世界平和に

貢献しています。 

②クラブの広報活動 

 クラブ事業や催しに友人や地区の人々に参加の呼びか

けをしましょう。事業が終わった後の写真では、何を

しているのかが伝わりません。活動が始まりとなるシ

ーンや活動中の動画、参加者の意見などを載せてクラ

ブ事業の魅力をアピールしましょう。 

 SNS に大量の投稿をしてください。我々の活動を沢山

見せることが大事です。 

＃（ハッシュタグ）lions を使ってインスタグラムを作

り、ライオンズの世界を拡げてください。何よりも近

くの人に見てもらう事が大切です。 

 

5.LCIF への取り組み 

 LCIF 寄付目標額：110 万ドル 

 「We Serve」で世界の困窮者を救う使命を持ってい
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るのが、ライオンズクラブのメンバーです。まずは

LCIF について皆が理解することが大切です。 

寄付してお金は100％事業に使われており、事業は各

国のクラブ会員が行い、運営費は投資利益で賄ってい

ます。他の国際支援組織では通常、寄付額の 20～

30％が運営資金に使われております。LCIF はフィナ

ンシャルタイムズから世界NO.1の信頼と実績を評価

されています。国際支援は他の団体に寄付するのでは

なく、私たちのLCIFを通じて行ってまいりましょう。 

一般市民や企業からも寄付ができます。また、災害に

応じた指定寄付も可能です。LCIF は、寄付を受けとる

側からすると政治的圧力や企業からの見返りを求めら

れることなく資金を有効に使う事ができる為、立場の

弱い国々からとても喜ばれています。 

ご存じのように 334-A 地区は寄付額において日本

No.1 です。 

何故、No.1 にこだわるのか？理由はどの地区からも

334-A 地区を目標とされているからです。目標がな

くなってしまったら、日本全体が衰退してしまいます。 

私達はこれまでの実績に対して誇りを持ち、日本そし

て世界のメンバーに与える影響と使命を自覚し目標を

達成してまいりましょう！ 

LCIF セミナー例会は必ず開催して下さい。国際本部や

地区ホームページからの画像を使うなど、常に新しい

LCIF の情報を知って下さい。 

★100 ドル寄付について 

全クラブ100％を目標とします。 

 全クラブ100％寄付ができれば、一部の人に大きな負

担を掛けなくてすみます。 

例えばクラブの繰越金利用や積立を行う等、負担の少

ない工夫は如何でしょうか。 

 ★地区LCIF チャリティーゴルフ大会について 

 地区として毎年 2 回の開催を行ってまいりましたが、

2024 年度は可能な限り、リジョン全体で交流を深め

る為にも、リジョン単位で実施して頂きたいと思いま

す。内容については、家族や一般参加者を含めた楽し

ん催しになるようアイデアを取り入れて下さい。1 つ

のリジョンで実施できない場合は合同で行ってくださ

い。 

 ★LCIF 及びクラブシェアリング交付金の活用 

 近年の交付金活用事業は素晴らしいものがあります。

例えば食料援助だけでなく、自ら食べ物を育てる事や

ミシンを贈った際、職業の獲得につながるように裁縫

技術を教える等、交付金がより効果的に使われるよう

になりました。 

またシェアリング交付金も積極的に活用し、クラブ事

業の活性化にお役立て下さい。  

◎ 活 動 方 針 ◎ 
 

◇ＧＡＴ（グローバルアクション・チーム） 

・GLT(グローバル・指導力育成チーム) 

 ZC,次期会長セミナーの開催、ガイディングライオン

養成講座、新会員、中堅会員セミナー、次世代リーダ

ー育成研修などを開催し、人材育成を推進してまいり

ます。 

・GMT(グローバル・会員拡大チーム) 

 各リジョンからのエリアリーダー7 名と共に、会員拡

大の応援活動を行ってまいります。 

・GET(グローバル・エクステンションチーム) 

 Mission1.5(ミッションワンポイントファイブ) 

 2027年までに全世界のメンバ

ーを現在の140万人から150

万人に拡大し、現在の５億人に

対する奉仕を 10 億人へと拡大

する目標を達成する為、副リー

ダー３名と共に新クラブ設立活

動を推進してまいります。 

・GST(グローバル・奉仕チーム) 

 各クラブがLion Portal（ライオン・ポータル）を通

じての活動状況報告を促進します。また事業の活性化

を図るための活動を行ってまいります。 

 

＊今年度の特徴 

各クラブの充実を図るための応募体制 

①クラブ満足度向上委員会（新設） 

 クラブ運営が充実するための工夫や考え方の情報を提 

 供 

②クラブ事業活性化委員会（新設） 

 事業を活性化することで、人材が増えて新会員獲得に

もつながる 

③子育て応援委員会（昨年度からの継続） 

自立支援援助ホームの子ども達の「働く体験の場所」

を確保する為、メンバーの協力を募集 

 

・FWT(家族および女性チーム) 

 特典会員（旧家族会員） 

 特典会員は、ライオンズクラブの良き理解者として地

域の人々との接点を多く持っています。 

 友人や特典会員が参加できる事業を、年に1 回、各ク

ラブが実施できるよう応援してまいります。 

 また日本は女性会員の割合が低い為、女性メンバーを

増やすことが近々の課題となっています。 

 ライオンズクラブが地域社会に広がりを持つ為にも女

性会員が活躍しやすい環境をつくります。 
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・マーケティング 

 GST チームと協力をし、各クラブの事業内容や地区内

のニーズ調査を行います。魅力あるクラブ作りの情

報を提供し活気ある地区の構築に貢献してまいりま

す。地区ホームページの改革に取り組んでまいりま

す。 

 

・青少年育成事業の取り組み 

 薬物乱用防止教室の実施と薬物乱用防止認定講師養成

講座の受講を行い、講師の育成を行います。 

スマホによる購入が簡単に行えることもあり、青少年

を薬物の乱用から守る事がより大きな責務をなってい

ます。その為、講師としても常に分かり易い教え方を

勉強していく姿勢を大切にします。 

 

・アラート・環境保全 

 能登半島地震をはじめ、日本各地で水害や土砂崩れな

どの災害が多く発生しています令和 3 年 12 月 8 日

に愛知県社会福祉協議会との間で、「自然災害発生時に

おける災害ボランティア支援に関する協定書」を締結

いたしました。災害時の要請に応じることのできる体

制を構築してまいります。ＳＤＧｓ講座の実施を検討。 

 

・地区保健福祉委員会 

 献眼・献腎・献血・骨髄移植推進・聴覚・糖尿病予防、

小児がんの啓発活動を行います。若年層への献血を呼

びかけます。 

 また、献眼・骨髄移植のスムーズな提供方法を再確認

してまいります。 

 

 
 

 

  

 

 

 

【ホームページ会員PASS 変更】 

＊セキュリティ対策として会員ID並びにPASS 

変更になりました。 

   

ホームページアドレス：https://138-lions.com/ 

会  員  I D ：noa68 

会員 PASS：SEKA I19  

  

 

 

一宮 LC 基本方針         
 

クラブスローガン 

「奉仕の輪  明るい未来へ  ウィ・サーブ」 

〖基本方針〗   

活動テーマ・・未来へつなぐ奉仕の輪 
  

《基本方針》 

昨今の日本を取り巻く問題の中で一番の問題は、世界

でも類を見ないほどの少子高齢化社会へ突入したこ

とによる、出生率の低下、労働者人口の減少が挙げら

れます。今後の日本を考えるうえで大変厳しい状況が

予想されます。同様に、ライオンズクラブの奉仕活動

の代名詞である献血、献眼、献腎、骨髄ドナー提供な

ども人口減や団塊ジュニアの世代が５０代に突入し

たことにより、年齢制限などにより今後の提供者の人

数の確保も厳しいことも予想されます。 

私自身の経験では、私が高校生の時に初めて献血活動に

参加して200ｍｌを献血したことを思い出しました。献

血は、少しの勇気と少しの痛みさえこらえることができ

れば誰でも可能な奉仕活動です。 

次年度は、我々の奉仕活動を未来へつなぐために高校生

からできる献血という奉仕活動を通してライオンズクラ

ブの活動に興味を持っていただけるような人達を増やし

ていきたいと考えております。 

メンバーの皆様と一緒に、歴代会長の思いを受け継ぎな

がら１年間活動していく所存でございます。  

どうぞ、宜しくお願い致します。 

 

〖活動方針〗 

1.メインアクティビティ  

人生最初の奉仕活動✙最後の思い出発表会

の開催 

2.青少年育成事業 

 薬物乱用防止教室の開催  

 一宮ティーボール大会の開催 

 一宮オールスター選抜学童野球大会の開催 

 水ロケット大会協賛 

 ごちゃまぜ運動会の開催  

3.社会福祉事業 

  献血活動 

4.親睦活動 

  親睦ゴルフの開催 

  最終親睦旅行の開催  

 



 - 10 - 

 

 

◆指導力育成・出席委員会    

      （委員長Ｌ伊藤裕彦） 

１．例会出席率向上について 

  例会会場を変える 

夜例会を増やして参加を呼び掛ける 

スポンサーの声掛けをしてもらう 

２．メーク・アップについて 

  各委員長からメーク・アップをしてもらうように周

知させる 

３．欠席者への対策について 

  会長から欠席者に電話連絡していただく 

  スポンサーからの声掛け 

  欠席者に役割りを与えて参加してもらう 

４．新会員セミナーの開催について 

  秋ごろ予定、予算５万円 

５．その他  

  ①会員のマナー向上について 

   ライオンズマンとして、襟を正す、言葉づかい、

言動に注意する 

   大人数の飲み会はお店を貸し切って行う   

   各メンバーが、人から尊敬されるように自身で研

鑚を積むように努力する 

 

◆会員増強･会則･スペシャルティクラブ･FWT 委員会          

（委員長Ｌ西尾建一郎）  

１．新入会員について 

  正会員10 名、賛助会員0 名 

２．入会式について 

  従来通り行う。 

３．入会金について 

  従来通り、正会員 50,000 円、交代会員 10,000

円、賛助会費20,000 円。 

４．退会者について 

  L 大島八重子・・特別優待会員へ変更 

  L 渡邉武志・・2024 年6 月退会予定 

５．会員増強について 

  JC・法人会青年部等へ声掛けをする 

  アクティビティ動画でPR する 

６．特典会員について 

  5 名予定 

７．退会防止について 

例会やアクティビティに出席されていない方にお声

掛けをする。 

８．FWT（家族及び女性チーム）について  

女性会員の増強に努める 

９． 内規について 

   前年度中に一部変更して頂く 

   緊急援助資金規定執行期間変更する 

10．予備費の使い道 

◆財務委員会     （委員長Ｌ土本和佳） 

１．年間運営費について    

全会費支出比率68％とする、 

２．年間事業費について 

全会費支出比率12％とする、 

３．年間例会食費について  

全会費支出比率20％とする、 

４．特別事業積立金について 

一人当たり5000円×124名 62万円とする 

５．取引銀行について 

例年通り変更なしで、いちい信用金庫・名古屋銀行・

尾西信用金庫 

６．年会費について 

年会費についても本年に関しては変更なしですが

将来的に値上げも含め検討した方が良いと意見が出

ました。 

７．ドネ－ションについて 

目標額17５万円と設定する 

８．その他 

地区役員派遣活動費25万円(5名分) 

L大山恭範・L野村政司・L高橋敬・L久保辰也・L

杉山幸紀夫とともにZC L佐藤彰のための地区

役員活動費10万円が承認された。他にZC活動費や

予算名称変更、事務局人件費について意見交換され

た。 

 

◆マーケティング委員会     （委員長Ｌ飯盛剛弘）     

1.例会報について 

①例会報の構成（３役と委員長が都度確認） 

②欠席者への例会報の配信、発信 

  例会開催後10日前後にメール（LINE）で配信 

  紙面での例会報配信希望者会員には２カ月に１回

程度 郵送を行う 

2.報道関係等へのＰR 依頼  

各種新聞社・ICC・FM一宮などに加えできる限り

ＴV局などにも働きかける（事前告知また事後） 

3.ＩT関連 （HP管理） 

昨年同様YOROZUYA(株)に依頼 

月額 更新１万円 管理5千円  

合計１.５万円 年度切り替え５万円  

予算２５.３万円・バージョンUP時８万円 

今後の発信方法として FACEBOOK INSTG

RAM YOUTUBE等を使用していきたい 

LINE等での露出可不可の確認を年度初めに実行 

4.国際平和ポスターについて 

国際協会が毎年行っている事業 来季のテーマは

「限りない平和」 

例年ともいき 宇宙へ該当の子供たちに書いても

らうよう依頼 予算２万円程度 

今期は上記事業者以外も視野に入れる（教室、学

校等） 

 

各 委 員 会 報 告 
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5.その他 

今期はアクティビティの発信も各委員長ではなく

マーケティング委員会から発信する 

 

◆計画委員会     （委員長Ｌ則竹保利） 

１．例会年間計画について     

  基本は例年を継承 

・8月の第1例会 8/14(水)がお盆中になるため、来

期は第1週の8/7(水)に行う 

・日帰り例会と紅葉例会を、日帰り紅葉例会として同

日開催とする 

・花見例会は夜にバーべキューを開催予定 

  ・9/11(水)の ガバナー公式訪問合同例会は 稲沢

市豊田合成記念館ｴﾝﾄﾘｵｺﾝﾍﾟﾝｼｮﾝﾎｰﾙ 

懇親会は同施設内１F レストラン アンドトレッ

セにて行う 

・一宮商工会議所の理事会で使用の小ホール使用料金

あがる \7,500- →¥10,500－ 

・夜の例会を試験的に開催してみてはと意見があり、

商工会議所で夜が可能か要確認 

商工会議所の夜の空日が少なく、商工会議所で1回、

一心で1回行うかで検討中 

２．日帰り例会について   

 日帰り紅葉例会として行う予定  

(株)ツーリストトップワールド様(L安吉)に日帰

り旅行を依頼予定 

現状 日間賀島、長浜など検討中   

３．例会食事について 

  商工会議所・・・・・・ ￥3,300－(税込)  

  Healing Forest ・・・￥2,500－(税込) 

 なかなか室屋・・・・・ ￥3,000－(税込) 

  一心・・・・・・・・・ ￥3,３00－(税込)  

※一心  2024年7月より外税に変更のため

UP\3,000- →\3,300 

４．スピ－カ－について  

  メインアクティビティにて3月末に献血活動を行う

ため、日本赤十字社・アイバンクなどにスピーカー

を依頼予定。その他随時決めていく 

新会員の方を、メンバー内でもっと知っていただく

機会を増やしたいため、新会員スピーチを数回お願

いしていく予定 

5．CN例会について      

  4/23(水)夜ルージュブランにて行う予定 

アトラクションを行うかなどは未定 

※料理と金額の関係で、他の場所の検討の希望があ

り、Iビルのシビックホールなど他の場所を検討 

6．年末家族会について   

  12/22(日) マリオットホテルアソシア名古屋 

会場アイリス 

  予算120名参加(大人100名、子供20名) 

  食事とフリードリンクが2024年4月から値上が

り 

  フランス料理  \10,000- →\11,500  

フリードリンク￥3,600- →\3,900    

   子供フリードリンク\1,200- →\15,00       

   お子様用のフランス料理は変更なし  

  ※中国料理にする場合  

同額 ¥11,500-の場合、回転テーブル大皿取り

分け、＋¥2,000-で個別皿提供 

 アトラクションは未定 9月～10月頃に委員会

を開き、詳細を決定予定 

  (皆様の意見と要望確認の上決定) 

 ・料理コース等検討中 

７．花見例会について 

  ３/26(水)夜 バーベキューを検討中 

BBQ GARDEN (木曽川の室内バーベキュー施

設)3時間制 

(場所貸しのみ、飲食はすべて持ち込み) 

理事会、例会は近隣施設の木曽川文化会館の練習

室を検討 

8．最終例会について   

  6/25(水)夜 マリエール ガーデン バーベナ

予定。来期も同会場にて開催予定 金額は今期と同

様、アトラクションを行うかなどは未定 (予算次第) 

 

◆親睦委員会     （委員長Ｌ尾上宜正） 

１．親睦ゴルフ大会スケジュールについて 

   予算はトータル140 万円  

内訳は親睦慰労会費30 万円・日帰例会80 万・最

終親睦旅行30 万円 

   例年通り4 回の予定 

2．一宮ライオンズクラブチャリティゴルフ大会について 

場所は岐阜稲口GC、 

日時は10 月17 日㈭に決定 

   6 月7 日に打合せを兼ねてプレー予定 

   待ち時間等の配慮して女子プロ等のイベントは無し 

   チャリティ収益金70 万円を目標 

協賛金は1 口5,000 円で80 口40 万円を目標 

３．最終親睦旅行について 

   候補地はまだ未定 

二泊三日での旅行も検討してほしい 

４．日帰り例会について 

候補地は未定 

   BBQ やアウトドアな例会も検討したい 

計画委員会と合同で決めていく 

５．その他 

 例会の懇親会の取り纏めは例年通り親睦委員会がお

こなう 

 親睦委員会はやることが多いのでゴルフと親睦を 2

つの委員会に分けたらどうか 
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◆アラート･環境保全･社会福祉委員会 

（委員長Ｌ坂井田純子） 

１３Ｒ合同アクティビティ「ゴミゼロ運動西尾張中央

道クリーン大作戦」について 

・例年10月3.4週目の土曜に行われることが多いが、日

程は今の段階では未定    

・3Rからの要請に従い、速やかに案内を行う 

・ZC輩出クラブがホストを務め

るため、来期は一宮LCがホス

トを務める 

・トングなどの必要備品は近年

購入済のため、予算は特にか

からない 

２．その他 

メインアクティビティ関連（寄贈）について     

       ＊保健委員会と合同 

・寄贈に関する予算は当委員会からはなし 

・想定されている寄贈金額は90万円だが、クラブシェ

アリングは使用しない 

・チャリティコンペ収益金（70万円を予定）等を活用

予定 

・寄贈だけでなくメインアクティビティの実働も協力 

プロウォーキング(ゴミ拾いウォーキング)について   

     ＊要請があった場合開催 

・現在の時点では開催について未定 

・334-A地区からの要請がありしだい行う。 

 

◆青少年教育委員会  （委員長Ｌ豊島裕康） 

1.一宮ティーボール大会について  

地域の子供達の育成を後押ししたいという会長の

意向もあり、来期も継続 

◎秋季 ライオンズ主催  

日時：第1日目 2024年 9月14日（土） 

第2日目 2024年 9月16日（月祝） 

決勝日  2024年 9月21日（土祝） 

予備日   2024年 9月23日（月祝） 

     開会式 午前 9:00、 

試合開始 午前 9:30  

場所：平島公園野球場(一宮市営球場)1チーム15名 

   クラブの参加は、第1日目の開会式のみと決

勝日は午後から 

開会式：会長挨拶、大会運営費の贈呈、始打式(可能

なら3名) 

決勝日：例年通り午後から参加して表彰式 

◎春季 ライオンズ後援   

日時：第1日目 2025年 3月15日（土） 

第2日目 2025年 3月20日（土） 

第3日目 2025年 3月22日（土） 

予備日 未定 

     試合開始 午前 9:00 

場所：大野極楽寺公園野球場B面、C面クラブの参加

は第3日目(決勝)のみ例年通り午後から参加

して表彰式を行う 

大会運営費 (秋季＆春季)10万円 

(2023年度より変更) 

・1位・2位・3位のメダル60個  

\44,000-(2023年度) 

     ※秋季のみメダルを用意※参加賞はなし 

２．一宮オールスター選抜学童野球大会について 

  ライオンズ主催 (1日開催) 

日時：決勝日 2024年11月 4日（月祝） 

   予備日  2024年11月23日（土） 

     試合開始 午前  9:00 予定 

  場所：平島公園野球場（一宮市営球場） 

      球場代(スコア・アナウンス・審判代) 

￥61,590-(2023年度)  

     金・銀・銅メダルMVP楯(￥89,144- 

(2023年度)  

 メンバー昼食代（30名分×1,000-・えんと様）

￥30,000-(2023年度） 

球場代は同額を協賛予定 

メダル・ＭＶＰ楯は金額が上がる場 合はサ

イズ等小さくして金額下げるなど対応する 

メンバー昼食代は、金額上がるかを要確認 

３．ともいき・宇宙・照光愛育園の子供たちとの交

流会 

予算やメインアクティビティの内容等により

検討の上、2月～3月にボウリング大会や一宮

市の地場産業の工場体験などを検討 

「ともいきまつり」10月19日(土) 

4．ごちゃまぜ運動会     

   会場費：2万円             

     器具什器・消耗品・お菓子代14万円  

       ボランティア昼食代 5万円 

（50名分×1,000-・えんと様）   

     メンバー昼食代3万円 

（30名分×1,000-・えんと様）   

5．日本宇宙少年団一宮分団助成金について 

  来季は今期同様5万円助成金を拠出 

6．水ロケット大会助成金について 

  今期同様2万円助成金を拠出 

  お手伝い人数確保に力を入れて早めに動く 

  次年度からの申込はQRコードでお願い 

7．一宮市保護司会協賛について 

  来期も先方より協賛なしでよいと連絡があっ

たため、協賛なし 

 

◆ＬＱ・薬物乱用防止委員会    （委員長Ｌ古川竜

生） 

１．薬物乱用に関する問題の共有と取り組みの方向性 

例年との変更点は特になく、中学校を対象とした薬物

乱用防止教室やライオンズデーの啓発資材配布、一宮

市主催の薬物乱用防止キャビネットへの協力。 

２．昨年の活動の振り返り 
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    薬物乱用防止教室の実勢は下記の通り 

  保健所主催のキャンペーンについては一宮駅で

PRグッズを配布した。 

尾西祭りは委員長1名参加した 

浅井中  7/ 4  8：50  講師：L 山田  

葉栗中  7/10  8：30  講師：L 河野 

丹陽中 10/ 3  8 : 30   講師：L 尾上 

今伊勢中11/2  14 : 45  講師：L 古川 

南部中  12/ 8   8 : 45  講師：L 豊島 

  ・薬物乱用防止キャンペーン 

  ・尾西まつり 

  ・薬物乱用認定講師養成講座 

3．認定講師と薬物乱用防止講師認定講座について 

 ・講師認定講座5名予定    

４．薬物乱用防止教室について 

  今年度は下記の予定 
葉栗中   7 / 4  (木)   8 : 40    
浅井中   7 / 4  (木)  14 : 40   
今伊勢中 11 / 1  (金)  14 : 50   
丹陽中  11 / 21 (木)  8 : 30   
南部中  12 / 13 (金)  8 : 45   

  講師については未定 

５．世界ライオンズ奉仕デー 

  世界ライオンズ奉仕デーにおいて中学校校門前で

啓発資材を配布 

  今年度は未定 

６．保健所主導の薬物乱用防止キャンペーンについて 

  5月23日愛知県薬物乱用推進協議会の会議で日程

が発表される予定 

７．予算 

  ・例年通りの予算。 

  ・薬物乱用防止教室に使用するプ

ロジェクターのコントローラー

リモコンを購入予定 

 

◆ＬＣＩＦ・国際関係・ＹＣＥ・レオ委員会  

（委員長Ｌ酒井是和） 

１．YCE生派遣について 

・2019年英語スピーチコンテストで優勝された伊

藤まなかさんを次期冬期に派遣する予定。 

・近日中に一宮LC内で今期の派遣募集を行う予定。

旅費は約50万円の費用の内、本人負担50％、3リ

ジョン負担25％、当クラブ25％(125,000円)と

なる。 

・年度計画発表時には、予算は計上せず。申し込み

があった時点で追加予算の計上となる。 

２．YCE生受け入れについて  

  ・当クラブとしての次期受入れはない。 

  ・次期夏期受入は一宮サウスLC、冬期は一宮中LC

と津島LCで受入れが行われる。  

 

３．LCIFについて 

・25口目標で提案。 

当期実績が30口あること、更に次期はL佐藤がZC

の就任を考慮して今後検討する。 

・100ドル献金の活用の提案。 

コロナ禍3年間は行っていた。また、会員から一定

金額集めて1000ドル単位にまとめ、その時の会

長の名前で献金しているところもある。 

４．救急車消防車寄贈について 

  ・予算20万円（輸送代10万円×2台） 

  ・スリランカ ラールさんを窓口にして寄贈。 

 ・贈呈式には一宮LCから7人以上で参加。  

・今期は救急車とポンプ車を寄贈予定。 

５．３Ｒ YCE活動費について  

 ・3000円×124名＝ 372,000円 

・5月9日現在正会員と賛助会員の合計121名と7月

入会3名 

6. LCIFクラブシェアリングについて 

  クラブシェアリングは2018年からスタートしてお

り15年期限による消失ない。 

  次期は2000～2500ドルぐらい利用する予定。 

7. 各種LCIF.レオの会議への出席について 

  8月の委員長会は次期委員長の酒井が出席。 

 レオの会議についは、３Rではレオの活動がないの

で会議もない。334A地区でも2LC程度。 

8. その他 

  ・LCIFへの理解促進ために、日本国内のLCIF交付実績

を会報誌に定期的に掲載することを提案し、承認さ

れる。 

 ・一宮LCでの利用実績も掲載。過去のクラブシェアリ

ングやマッチング交付金など。 

 ・ 例会でも説明会等開くことが決定。ライオンズHP

から入手した(LCIF紹介する）DVDの活用や、キャ

ビネットのLCIF委員長にスピーカーになっていた

だくこと、もしくは過去にL山中がキャビネットのL

CIFセミナーを開いたことがあることなど、ご提案

や情報提供があった。 

 

◆保健委員会      （委員長Ｌ大島基睦） 

１．献血奉仕活動について 

・献血日程は、2024 年8 月28 日(水)に献血奉仕例

会として行う予定。 

・会場は昨年と同様で真清田神社参集殿２Ｆを候補。 

・献血ベッド数は12 ベッド設営、来場者 300 名、

210 名の採血を目標 

・骨髄バンク登録の受付は今期も継続する。 

・機材搬入の確認。準備設営は前日８月２7 日(火)14

時より行う。 

・ お礼の品について 

ライオンズタオル1000 枚購入予定。 

ライオンズバック在庫あり。 

タンブラーは在庫がない為代用品を購入予定、その

他の品は今後購入予定。 

協賛品については、あらためて各先方様へお願いに
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あがる予定。 

（尾西信用金庫、いちい信用金庫等） 

  1 袋の中身を12～13 品目程度検討。 

・献血ポスター （三井堂様） 

  前年度同様ポスターにシールを貼り対応。 

・記念品について 

前年度までの献血受付者数累計が 21,652 名、

22,000 人目記念品を特別優待会員 L 黒野にお願

いし「いのこ」で購入予定。 

・献血に関する広報 

一宮市の市の広報に6 月中に依頼予定。 

FM いちのみや様、ICC 様にお伺いする予定。 

チラシに関しては掲載予定なし。 

・当日の取材について 

  中部経済新聞社様、中日新聞社様、ICC 様、FM い

ちのみや様に依頼予定。 

・当日の昼食について 

本年度は「えんと」より 1 食 1,000 円で提供いた

だけるので弁当検討。 

２．愛知県アイバンク協会賛助会費について 

・例年通り５月に協賛予定。 

３．その他 

・服装に注意し、サンダル、短パンNG 

 ・メイン事業のシェアリング申請額 3,000 ドル程度

予定。 

 

「ダメ。ゼッタイ」街頭普及運動 IN 一宮駅 

と き 2024 年6 月29 日(土) 10:30～ 

ところ 一宮駅コンコース周辺 

 

一宮市保健所主催の「ダメ。ゼッタイ。」普及運動に参

加し、一宮駅コンコース周辺で、薬物乱用はダメ。ゼッ

タイ！」と書かれたウェットティッシュを配布しました。 

  一宮 LC からは吉江会長、矢田幹事、酒井委員長、古

川次期委員長、L 山中が参加し、他のLC、保護司会、一

宮市更生保護女性会、ボーイスカウト等の各団体が参加

され、薬物乱用防止の意識を高めてもらうための良い啓

蒙活動ができたと思います。 

LQ・薬物乱用防止委員長 酒井是和 

 

  

 

 

 

 

 

第 24 回理事会報告  

と き 2024 年6 月26 日(水)16：00 

ところ マリエール ガーデン バーベナ 

出席者 

1. 一宮サウス LCWINGS 支部チャリティーゴルフ大

（6/14）報告         親睦副委員長L 坂井田純子 

ナガシマカントリークラブで開催されました。当日は

朝から今年一番の暑さでしたが怪我無く事故無くラ

ウンドすることができました。参加者はL 尾上、Ｌ大

島、Ｌ高橋、Ｌ坂井田の４人でした。 

 

2. 3R 第 2 回スペシャルティクラブ FWT 委員長会

（6/20）報告 

  会員増強・会則スペシャルティクラブFWT 委員長L 

中川幸男  

津島生涯学習センターにて開催されました。年間の活

動報告がありました。 

夏の浴衣等 ５名の方から５着の寄贈がありました。

外貨預金に関しましては約１万 7 千円の募金があり

ましたと報告されました。 

 

3. 3R 第2 回YCE/レオ委員長会（6/20）報告 

  ＬＣＩＦ国際関係YＣＥレオ委員長Ｌ飯盛剛弘 

津島生涯学習センターにて開催されました。今年度の

年間活動報告がありました。 

実績としまして、2023 年度は中・東ライオンズさ

んが受入れをされました。 

2024 年度 冬季にサウスライオンズさんが受入れ

をされると報告がありました。 

 

4. 3Ｒ第 4 回リジョン会議並びにガバナー諮問委員会

（6/24）報告                 会長L 吉江有希子 

豊田合成記念体育館にて開催されました。キャビネ

ットのＧＭＡチームよりお礼の挨拶がありました。

１Ｚ川島ＺＣより年間活動報告がありました。その

後各クラブの活動報告がありました。次年度の１Ｚ

佐藤ＺＣ、２Ｚ安藤ＺＣよりご挨拶がありました。

委員会終了後、懇親会があり１年の振り返りも含め

大いに盛り上がりました。 

 

5. 第 3 回全国特別支援学校フットサル大会新聞広告ご

協力について                 会長L 吉江有希子 

 ・広告内容・第3 回全国特別支援学校フットサル大会 

 ・広告掲載日・2024 年10 月中旬から下旬 

 ・広告料・・・5 万円   

 ・締切日・・7 月20 日 

一宮LCから一枠 （50,000円 承認されました） 

L 吉江 L 西尾建

一郎 

L 野嵜 L 髙橋敬 L 矢田 
L 水野 L 佐藤彰

(政) 

L 久保 L 御子柴 L 大山 
L 山中 L 野村政 L 杉山 L 伊藤裕 L 中川 
L 小川 L 坂井田

(彰) 

L 酒井 L 則竹保 L 飯盛 
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5. その他  

  ・アクテビティータオルについて 

  全会員へアクテビティ時に使用できるハーフバスタ

オルを配布することが承認された。予算25 万円 

 ・書類収納（補助棚・収納キャビネット）について 

承認されました。 

 

第 1609 回最終例会報告  

と き 2024 年6 月26 日(水)17：00 

ところ マリエール ガーデン バーベナ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今期の最終例会がマリエール ガーデン バーベナにて

行われました。吉江会長による開会のゴングに始まり、

国歌斉唱、ライオンズ・ヒム斉唱、ライオンズの誓い・

クラブスローガンの唱和とプログラムが進み、冒頭の会

長挨拶では吉江会長が1 年前を振り返り、改めて皆様に

感謝の言葉を話されました。その後、矢田幹事から最後

の幹事報告があり、本日のメインイベントである新役員

任命式が行われました。 

1 人ずつ新役員が紹介され、意思確認と承認が行われ

ました。皆さん真剣

な眼差しで、強い決

意を感じる雰囲気の

中、槌の伝承まで順

調に式は進み、野嵜

新会長がめでたく誕

生しました。 

その後の吉江会長の退任挨拶では田名部日本ライオン

ズ理事長の言葉を引用しながら、最後まで1 年間の感謝

を述べられ、幹事退任挨拶の後、今期、地区へ出向され

た役員の方々、そして大役を『演じきった』吉江会長、

矢田幹事へ花束が贈られました。本当に皆様一年間お疲

れ様でした。 

引き続きL杉山がアテンダンス報告と退任挨拶をされ、

L 御子柴のテールツイスター報告と退任挨拶、そしてラ

イオンテーマーL 久保の退任挨拶のあと、矢田新ライオ

ンテーマーにタスキが託されました。 

最後に野嵜新会長、水野新幹事の就任挨拶が行われ、

今期最後のゴングを吉江会長が鳴らし、例会は終了とな

りました。 

小休止の後、新計画委員長L 則竹、新計画副委員長の

L 御子柴の2 人による司会で懇親会が始まりました。吉

江会長の挨拶の後、前会長Ｌ西尾の乾杯でスタートし、

各テーブルで今期の思い出話に花を咲かせていました。

その後、今期の役員紹介動画で東京ラブストーリーなら

ぬ『一宮ラブストーリー』が上演され、皆さん大いに楽

しんでおられました。爆笑のあとは今期の役員へ、会長

幹事より感謝の気持ちを込めた記念品が贈られました。

記念品を渡すだけでなく、それぞれにお礼の言葉を用意

しながら、ひとりずつ感謝の気持ちを込めて渡している

様子に、67 期も本当に良い1 年だったな。。。と皆さん

が強く感じたと思います。 

その後ドラマのメイキング映像で再び会場が笑いに包

まれ、1 年間を振り返る活動報告の映像が流れ、メンバ

ーが輪になって『また会う日まで』を斉唱、そしてライ

オンズ・ローアを来期より特別優待会員になられるL 大

島が行いました。いつもユ

ーモア溢れる言葉で会場を

盛り上げる姿を見られなく

なるのは寂しいので、これ

からもまだまだ、是非その

トークを聞かせて欲しいと

思います。その後、吉江会長

から L 大島へ花束が渡さ

れ、第 1 副会長Ｌ野嵜の閉

宴挨拶で懇親会は終了となりました。吉江会長はじめ役

員の皆様、1 年間本当にお疲れ様でした。また最終例会

に出席して頂いたメンバーの皆様、ありがとうございま

した。    

 計画委員長 髙橋敬 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▲1 年間お疲れ様でした 
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    ▲吉江会長・矢田幹事お疲れ様でした 

 

 

 

 

 

 

 

 

▲次年度役員の方々、1 年間宜しくお願いします 

 

 
第1609 回 例会ドネーション・ファイン 

                           

◎ドネーション             180,000 円 

L 中 村 武 弘 今期決算グループ 2 社で売り上げ

1 4 0 億 円 達 成 で き た 喜 び 

100,000 

L 吉江有希子 会員の皆様への 1 年間のお礼 30,000 

L 矢 田 賀 也 〃 20,000 

L 大 山 恭 範 1 年間ありがとうございました 10,000 

L 大島八重子 吉 江 会 長 お 疲 れ 様 で し た 

大 島 八 重 子 は 別 な る 世 界 へ 

移行します・お世話になりました 

10,000 

L 下 田 心 也 新 役 員 会 会 場 利 用 お 礼  5,000 

L 小 塚 洋 範 羽 島 に 新 店 舗 購 入 ・ 吉 江 会 

長 に 登 記 を お 願 い し ま し た 

5,000 

 
ドネーション・ファイン累計      2,246,070 円 

 

2023.7～2024.6 年度 総累計 

ドネーション  2,246,070 円 

ファイン           0 円      

御協力有難うございました 

 

 

 

 

ドネーションは強制されるものではありません 

が、会員が自発的に協力していただくようお願 

い致します。 

 

 

  ◆慶事・弔事・病快気・見舞  
 

  誕 生 日 の 祝                 3,000   

  結 婚 記 念 日 の 祝             3,000   

  子 供 の 結 婚 の 祝            10,000   

  孫 の 結 婚 の 祝              10,000   

  子 供 出 産 の 祝              10,000   

  孫 出 産 の 祝                10,000   

  子 供 の 就 職 の 祝            10,000   

  子 供 ・ 孫 の 大 学 入 学 の 祝               10,000   

  子 供 ・ 孫 の 高 校 入 学 の 祝               5,000   

  子供・孫の小学校入学の祝               3,000   

  子供・孫の幼稚園入園の祝                2,000   

  叙        勲        20,000   

  市 ・ 県 ・ 各 団 体 受 賞        10,000   

  終 身 会 員                  10,000   

  金 婚 式 の 祝                10,000   

  銀 婚 式 の 祝               10,000   

  還 暦 の 祝                  10,000   

  古 希 の 祝                  10,000   

  喜 寿 の 祝                  10,000   

  新 築 ・ 改 築 の 祝   15,000   

  開 店 の 祝                  10,000   

  会 社 役 員 就 任 の 祝   10,000   

  病 気 快 気 の 祝               5,000   

  弔 事 の 謝 意                 5,000   

  ◆その他        

 報 道 関 係 に 掲 載 さ れ る                 5,000   

  ゴ ル フ 大 会 等 の 優 勝               5,000   

  ゴ ル フ の 団 体 優 勝           3,000   

  ホ － ル イ ン ワ ン            10,000   

  厄 年        10,000   

  車 輛 購 入                   5,000   

  写 真 代 金                    実  費   

ドネーションの例 

 

合 計180,000円 
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役員構成(2024.7.1～2025.6.30) 

TEL 75-6213 

L 青木孝積 

一宮市杉山字氏神廻42-2 
TEL 51-4440 FAX 51-4140 

Ｌ朝比奈純一 

会 長 野 嵜 章

前 会 長 吉 江 有 希 子

第 １ 副 会 長 髙 橋 敬

第 ２ 副 会 長 久 保 辰 也

幹 事 水 野 泰 嘉

副 幹 事 則 竹 保 利

会 計 野 村 政 司

ラ イ オ ン テ ー マ ー 矢 田 賀 也

副 ラ イ オ ン テ ー マ ー 古 田 恵 也

テ ー ル ツ イ ス タ ー 久 保 辰 也

副 テ ー ル ツ イ ス タ ー 土 本 和 佳

石 黒 薫 青 山 吉 光

杉 山 幸 紀 夫 小 川 康 則

中 川 幸 男 伊 藤 裕 彦

西 尾 建 一 郎 飯 盛 剛 弘

尾 上 宜 正 坂 井 田 純 子

豊 島 裕 康 古 川 竜 生

酒 井 是 和 大 島 基 睦

阿 部 勇 田 中 幸 雄

稲 川 弘 大 山 恭 範

野 村 政 司

〖出向役員〗

大 山 恭 範

地区GETコーディネーター 野 村 政 司

公益財団法人日本ライオンズ委員長 〃

3R　1Z 　ZC 佐 藤 彰

地区GET副コーディネーター 〃
地区会員増強副委員長
(GMAエリアリーダー)

杉 山 幸 紀 夫

理　　　　　事

名 　誉 　理 　事

地区名誉顧問・元地区ガバナー



 - 18 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会構成(2024.7.1～2025.6.30) 
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一宮ライオンズクラブ年間例会予定表 
（2024.7～2025.6） 

親睦委員会年間予定表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

月 日 曜 事業内容 場  所 摘  要 

 
10 17 木 

チャリティ-ゴルフ大会 

（第1 回ゴルフ大会併催） 

 

 

岐阜 稲口CC  

11 13 水 日帰り旅行 未定 日帰り例会 

11 中  第2 回ゴルフ大会 未定  

4 中  第3回ゴルフ大会 未定 3R LCIF チャリティ-ゴルフ大会 

4 中  第4 回ゴルフ大会 

 

 

 

未定 2LC 親睦ゴルフ 

5 中  最終親睦旅行 未定 検討中 

      

 

10 水 指導力育成・出席 1610 第1回 例会(基本方針発表) 一宮商工会議所

24 水 会員増強・会則・ＦＷＴ 1611 第2回 例会 一心

7 水 青少年教育 1612 第3回 ZCクラブ訪問例会 一宮商工会議所

28 水 保健 1613 第4回 献血奉仕例会 真清田神社参集殿

11 水 マーケティング 1614 第５回 ガバナー公式訪問例会 稲沢市豊田合成記念体育館エントリオ

25 木 財務 1615 第６回 例会 一宮商工会議所

9 水 アラート･環境保全・社会福祉 1616 第7回 例会 なかなか室家

23 水 LCIF･国際関係･YCE 1617 第8回 例会 一宮商工会議所

13 水 計画 1618 第９回 日帰り紅葉例会 未定

27 水 親睦 1619 第10回 例会 一宮商工会議所

11 水 LQ･薬物乱用防止･レオ 1620 第１１回 例会 Heiling Forest

22 日 計画 1621 第１２回 年末家族例会 名古屋マリオットアソシアホテル

8 水 指導力育成・出席 1622 第１３回 新年祈願例会 真清田神社参集殿

22 水 マーケティング 1623 第１４回 次期会長幹事招待例会 一宮商工会議所

12 水 保健 1624 第１５回 例会 一宮商工会議所

26 水 財務 1625 第１６回 例会 なかなか室家

12 水 会員増強・会則・ＦＷＴ 1626 第１７回 PR例会 一宮商工会議所

26 水 親睦 1627 第１８回 花見例会 BBQ　GARDEN(木曽川）

9 水 青少年教育 1628 第１９回 例会 一宮商工会議所

23 水 LCIF･国際関係･YCE 1629 第２０回 CN記念例会 ルージュブラン

14 水 LQ･薬物乱用防止･レオ 1630 第２１回 リハーサル例会 一宮商工会議所

28 水 アラート･環境保全・社会福祉 1631 第２２回 例会（役員退任挨拶） 一心

11 水 親睦 1632 第２３回 例会（役員退任挨拶） 一宮商工会議所

25 水 計画 1633 第２４回 最終例会 マリエールガーデンバーベナ
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入会年月 入会年月

1 1978. 3 〇 黒 野 利 一 渡 辺 猛 2017. 7 児 山 司 尾 上 幸 正
2 1981. 3 ◎ 阿 部 勇 不 破 義 明 〃 下 田 心 也 伊 藤 裕 彦
3 1983.10 〇 尾 関 芳 久 浅 井 正 孝 〃 吉 江 有 希 子 伊 藤 裕 彦
4 1985. 1 ◎ 田 中 幸 雄 今 井 貞 一 2018. 1 古 川 竜 生 伊 藤 裕 彦
5 1987.10 ◎ 稲 川 弘 平 松 茂 2018. 3 土 本 和 佳 尾 上 幸 正
6 1991. 7 ◎　春 日 井 修 池 戸 和 久 2019. 4 渡 邉 貴 弘 中 川 幸 男
7 1997. 2 ◎　奥 村 一 彦 萬 谷 和 民 2019. 7 松 山 英 樹 佐 藤 彰
8 1997. 7 ◎　後 藤 洋 一 井 ノ 口 竹 志 〃 水 野 泰 嘉 佐 藤 彰
9 1998. 7 ◎　石 黒 薫 佐 々 木 光 男 〃 矢 田 賀 也 佐 藤 彰

10 〃 ◎ 青 山 吉 光 池 戸 和 久 〃 加 藤 義 人 佐 藤 彰
11 2000. 1 ◎ 中 村 武 弘 松 山 栄 〃 岡 村 強 史 髙 橋 敬
12 4 ◎ 山 中 一 史 田 中 梭 晤 〃 石 原 正 憲 野 村 政 司
13 2001. 1 ◎ 大 山 恭 範 久 保 勇 2019.11 則 竹 保 利 佐 藤 彰
14 2001. 7 ◎ 杉 山 幸 紀 夫 坂 本 毅 2020. 7 加 藤 洋 一 小 川 康 則
15 2003. 1 〇 大 島 八 重 子 森 正 一 〃 村 上 真 澄 山 中 一 史
16 2005. 2 野 村 政 司 大 山 恭 範 〃 則 竹 正 勝 宮 田 政 知
17 2005. 7 村 橋 福 一 郎 田 中 幸 雄 2021. 5 小 塚 洋 範 則 竹 正 勝
18 2006. 7 小 川 康 則 杉 山 幸 紀 夫 2021.7 尾 上 宜 正 中 川 幸 男
19 〃 佐 藤 克 巳 今 井 彰 二 〃 酒 井 是 和 伊 藤 裕 彦
20 2007. 9 井 尾 公 治 稲 川 弘 〃 榊 林 重 成 中 川 幸 男
21 2008. 4 平 光 昌 彦 則 竹 正 孝 〃 坂 本 康 太 五 藤 一 樹
22 2008.10 佐 藤 彰 足 立 樹 丘 〃 佐 藤 淳 中 川 幸 男
23 2009. 7 伊 藤 裕 彦 大 山 恭 範 〃 豊 島 裕 康 野 村 政 司
24 〃 田 中 秀 雄 尾 上 幸 正 〃 廣 川 孝 治 中 川 幸 男
25 2010. 5 安 吉 亮 青 山 吉 光 2022.1 山 田 将 光 大 山 恭 範
26 2010.12 川 添 博 幸 大 島 八 重 子 〃 ★ 髙 橋 優 之 野 村 政 司
27 2011. 1 朝 比 奈 純 一 大 山 恭 範 2022.2 坂 井 田 純 子 中 川 幸 男
28 6 立 川 智 浩 尾 関 芳 久 〃 安 井 祥 人 伊 藤 裕 彦
29 2011. 7 柴 垣 幹 生 伊 藤 裕 彦 〃 ★ 日 比 野 順 米 伊 藤 裕 彦
30 2012. 1 衛 藤 雅 一 尾 上 幸 正 〃 ★ 森 竜 也 伊 藤 裕 彦
31 〃 中 川 幸 男 尾 上 幸 正 2022.3 ★ 松 下 洋 祐 大 山 恭 範
32 〃 日 沖 昇 市 大 山 恭 範 〃 ★ 加 藤 高 浩 大 山 恭 範
33 2012. 7 浅 野 俊 幸 杉 山 幸 紀 夫 2022.5 加 藤 祐 治 中 川 幸 男
34 〃 東 宏 拓 伊 藤 裕 彦 〃 木 全 章 安 吉 亮
35 〃 新 垣 憲 勝 伊 藤 裕 彦 〃 西 垣 昌 輝 小 塚 洋 範
36 〃 新 谷 匡 人 杉 山 幸 紀 夫 〃 飯 盛 剛 弘 大 山 恭 範
37 〃 石 川 英 明 杉 山 幸 紀 夫 〃 大 野 裕 充 中 川 幸 男
38 〃 川 合 充 恭 大 山 恭 範 2022.6 ★ 北 村 佳 子 中 川 幸 男
39 〃 西 尾 建 一 郎 大 山 恭 範 2022.7 上 田 大 介 西 尾 建 一 郎
40 〃 戸 﨑 一 豊 野 村 政 司 〃 鈴 木 博 幸 野 嵜 章
41 2013. 7 野 嵜 章 五 藤 一 樹 〃 ★ 倉 知 敬 子 御 子 柴 孝 明
42 〃 宮 田 政 知 大 山 恭 範 〃 ★ 河 田 稔 御 子 柴 孝 明
43 2014. 7 髙 橋 敬 佐 藤 彰 〃 ★ 鈴 木 勇 人 西 尾 建 一 郎
44 〃 御 子 柴 孝 明 青 山 吉 光 〃 ★ 西 野 順 介 西 尾 建 一 郎
45 2015. 2 上 野 秀 寿 山 中 一 史 2022.9 古 田 恵 也 飯 盛 剛 弘
46 2016. 7 池 田 利 昭 石 川 英 明 2022.10 青 木 孝 積 西 尾 建 一 郎
47 〃 久 保 辰 也 大 山 恭 範 〃 中 島 実 浅 野 俊 幸
48 〃 志 賀 龍 司 杉 山 幸 紀 夫 〃 森 川 隆 宏 佐 藤 彰
49 〃 杉 本 敦 野 村 政 司 2023.5 ★ 荒 川 孝 山 田 将 光
50 〃 坪 内 章 浩 野 村 政 司 〃 岡 嵜 か お り 西 尾 建 一 郎
51 〃 野々 垣聡 一郎 野 村 政 司 2023.7 足 立 博 文 矢 田 賀 也
52 〃 野 村 一 詞 伊 藤 裕 彦 〃 柏 井 佑 介 吉 江 有 希 子
53 〃 三 好 秀 導 村 橋 福 一 郎 〃 齋 藤 真 理 子 矢 田 賀 也
54 〃 吉 田 日 人 伊 藤 裕 彦 〃 茅 根 信 夫 矢 田 賀 也
55 2016. 7 和 田 剛 野 村 政 司 〃 ★ 矢 澤 宏 冶 吉 江 有 希 子
56 2017. 7 大 島 基 睦 青 山 吉 光 2024.1 伊 藤 孝 晃 吉 江 有 希 子
57 〃 岡 本 将 嗣 伊 藤 裕 彦 〃 永  井  映 子 稲  川       弘
58 〃 加 藤 努 杉 山 幸 紀 夫 〃 西  川      博 大  山  恭  範
59 〃 金 澤 昌 幸 宮 田 政 知 2024.7 服 部 充 男 野 嵜 章
60 〃 国 本 実 伊 藤 裕 彦 〃 村 平 進 野 嵜 章

一宮ＬＣ会員一覧表
結成年月日  1956年（昭和31年）10月26日　　    　入会年月順　2024年　７月現在

ﾁｬ-ﾀ-ﾅｲﾄ   1957年（昭和32年）  4月27日　      　 会　員　数  120名

会　員　名 スポンサー名 会　員　名 スポンサー名


